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第３回魅力ある学校づくり地域協議会                  
   

      

 

    

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 
  

 

  

  

 

  

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

２月６日（水）に第 3回魅力ある学校づくり協議会が開催され，次のような内容が話し合われました。 

（１）地域協議会の事業執行報告及び予算執行報告（事務局） 

（２）学校応援基金の決算報告（事務局） 

（３）学校評価について（事務局） 

  ・休み時間の児童の運動に関して 

  ・学校での栽培活動について 

（４）放課後児童教室活動・運営経過報告（宮っ子ステーションコーディネーター） 

  ・安全管理を保護者にお願いしているが，なかなか集まらない。 

（５）各グループの活動報告及び反省（各グループ） 

 ・課題解決部会 

   横央祭での餅つき，ぶためん販売協力を行った。歩道橋設置については，過日説明会が開かれ，設置

に向けて来年度の調査予算が出た。早くても３年位はかかってしまうが，宮環に横断歩道橋ができる

予定である。校舎北側にプレハブ教室は完成したが，体育館の建て替えに関して進んでいない。今後，

市に対し，体育館建て替えの要望書を出していく方向で取り組んでいきたい。 

・地域安全部会 

自治会や育成会などの集まりなどで防犯についての話を出していただけると有難い。地域協議会主催

のボランティア交流会食への参加者が少ないので，是非参加してもらいたい。 

・学校図書館部会 

読み聞かせボランティア募集を早目に行い，参加の呼びかけを行いたい。蔵書冊数を増やすようにし

ていただけると有難い。チャレンジブックの範囲を検討したり，貸出方法を工夫したりすることで児

童に達成感を味わわせたい。 

・学習支援部会 

ボランティアの募集チラシを工夫したり，口コミをしたりしながら，ボランティアの楽しさを発信し

て多くの人の参加につなげたい。 

（６）来年度の活動見通し 

   協議会は，５・１０・２月の年間３回を予定し，今年度同様，４つの部会での活動を続けていく。 

（７）来年度協議会委員依頼について    

（８）その他  

   交流給食の持ち方について 

 

 ※ 協議会委員の皆様，1年間ご協力ありがとうございました。 

新年度，第 1回魅力ある学校づくり地域協議会は５月２２日 (水)を予定しています。 

 

 

 

 



今年度も約１２０名の児童の皆さんの参加いた

だきました。毎回楽しく活動しています。 

新年度も，楽しい活動を計画しています。コーデ

ィネーター一同待っています。 

☆２月１２日（火）学校支援ボランティア反省会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

来年度，第 1回学習支援ボランティアは，５月１４日（火）です。ボランティアさんの参加をお待しています。 

☆３月１日（金）読み聞かせボランティア反省会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年度も８回の読み聞かせを予定しています。 

第 1回 読み聞かせは， ５月１０日（金）です。 

◎ボランティアさんありがとう◎ 

今年度は約２２０名のボランティアの方々に学校に来ていただきました。1年間お世話になりました。新

年度も地域，保護者の皆さんのご協力の下活動します。回覧等で募集いたしますので，お知り合いの方にもお声を

掛けていただき，ご協力をよろしくお願いいたします。 

◎学校敷地拡張要望委員会           ◎放課後子ども教室（キッズクラブ） 

 

 

 

   

 

年間８回の活動では，教材作成，図書室の本の修理，

教室掲示物作成，運動会用具の作成等を行いました。

今年は，プチボランティアとして，不定期の活動もプ

ラスされ，配付物の仕分け，樹木調査と樹木プレート

作り，花壇整備，絵画紹介プレート作り等，学校の要

望に応えて様々な活動が展開されました。 

２月１２日に行われた反省会では，「学校に来るこ

とで情報交換できて楽しいです。」「駐車場スペースを

確保していただき参加しやすくなりました。」などの

感想等をいただきました。 

学習支援・プチボランティアの皆様，一年間ご協力

ありがとうございました。    

今年も年８回の読み聞かせ会がありました。反

省会では，「子どもたちの話を聞く態度がとても良

く，読み聞かせの時間が楽しみです。」「子どもた

ちが耳をすませて聴いてくれるので嬉しいです。」

などの感想をいただきました。 

読み聞かせボランティアには，横川中央小学区

以外のところから来てくださる方が増えました。 

１年間ご協力ありがとうございました。 

３月１１日（月）横川地区市民センターにおいて

敷地拡張委員会が開催されました。今回は，狭く老

朽化が進んでいる体育館の新築と，駐車場の確保に

ついて話し合いました。一日も早い実現に向け，活

動していくことを確認しました。 

 


